



WEEKLY REPORT

高松東ロータリークラブ 週報

会長:米田 敬 幹事:平尾 修



ロータリーは世界をつなぐ

高松東ロータリークラブ

プログラムのご案内

今週

(創立第2492回) 令和02年06月30日

夜間例会

リーガホテルゼスト高松 18:30～

次週

(創立第2493回) 令和02年07月07日

会長・副会長・幹事挨拶

前週例会レポート

創立第2491回例会出席報告 令和02年06月23日

前々回の訂正	会員総数(名誉会員を除く)	出席免除会員
6/9 休会	47名	(a)0名 (b)8名
出席計算に用いた会員数	出席会員数	出席率
45名	34名	75.56%

会長報告

来週の最終夜間例会をもって一年間の会長職を終える事になります。

本年度は43回の例会を予定しておりましたが、31回の開催になりました。

9月10日に親睦夜間例会、10月22日に「ナガレスタジオ」での家族参加の親睦職場例会、12月24日のクリスマス親睦家族例会、1月28日の新年親睦夜間例会を開催させていただきました。

国際奉仕活動として、6月30日から7月3日まで、短期交換学生の受け入れを行い、長尾会員にホストファミリーをお引き受けいただきました。

10月31日には「あゆみ園」にて、ハロウィンのワークショップおよび、体組成計の寄贈をさせていただきました。

また、地球保全活動として昨年度に続き栗林公園の「コイサポ」の支援をさせていただきました。

年が明けてから、青少年活動として4月5日には「しうんまんまる広場」に弁当30食の寄贈、5月30日に「かねとうこども塾」に折り畳みテーブル5卓を寄贈いたしました。

6月にコロナウイルスにより経済的に困窮している香川大学の学生支援として30万円の寄付を行いました。

10月の米山月間には430,000円、11月のロータリー財団月間には848,000円と一人平均100ドルを大幅に超える多額のご協力を頂きました。

会員数は残念ながら増員がかなわず、逆に4名が退会され46名という結果になり、申し訳なく思っております。

新型コロナウイルスの影響で通常の75%ほどしか例会が行えないという少し残念な部分もございますが、大きな混乱もなく無事会期を終了できますのも皆様のご協力、ご支援の賜物であると感謝いたします。

ありがとうございました。

メイクアップ